
 

 

 

 

  

 

 

  

  

 

 

今年度の学校保健委員会は、健康委員会の児童からの提案や講師の先生からのお話を受けて「朝ご

飯」について考えました。後半には、４～６年生児童とご家族での朝ご飯をよりよくするための話合

いの時間もありました。朝食の準備に子供たちの力も発揮できそうで、これまで以上に朝食をきちん

ととって、１日をエネルギッシュに頑張る子供たちが増えるのではないかと思いました。 

ご参加くださいました皆様、大変ありがとうございました。アンケートはまだ受け付けております。

多くの方に回答をいただけましたら幸いです。よろしくお願いいたします。 
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寒い時期に、またご多用の中、多くの方の

お陰で事故なくたくさんの資源をお寄せい

ただきました。今回も資源回収にご協力く

ださり、大変ありがとうございました！ 

ある日の休み時間の様子です。遊具遊びや一輪車、キャッチボール、サッカー、バスケットボール…思い

思いに遊んでいます。また、ペース走からずっと、トラックを走ることを習慣にしている人もいます。休み

時間が終わると、少し残念そうに、でも体を動かしたことで、すっきりとした表情で教室に帰っていきます。

外は寒くても、体調の良い時には積極的に外に出ようと声をかけています。 

木曜日の朝には『みんなでチャレンジランキング』のバスケットボールシュートゲームに全員で挑戦して

います。得意な人にこつを聞きながら、そして班のみんなの応援の声を聞きながら記録を伸ばしています。 
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